

Reencantar el mundo desde la diversidad. I Symposium Internacional de profesionales de la ASC y II Encuentro de Estudiantes de ASC

Jesús Juárez Pérez – Cea  
Cristóbal Ruiz Román  
José Manuel Vega Díaz

Universidad de Málaga

**“LEARNING FOR THE MARGINS: CONSTRUYENDO UNA REALIDAD INCLUSIVA CON JOVENES MIGRANTES”**

La presente comunicación emerge de un Proyecto Europeo Erasmus +, titulado: "Learning from the margins" (2019-1-DK01-KA203-060285).

El foco del estudio es la preocupación internacional por la adversidad que se encuentran distintos jóvenes en situación de exclusión. Estos jóvenes sufren multitud de factores exclusogénos (situación de calle, estigmatización social, pobreza, etc.) Para trabajar esta cuestión se reúnen tres universidades de distintas ciudades: Málaga, Copenhague y Malmö (España, Dinamarca y Suecia) con el fin de hacer un análisis participativo de la realidad de estos jóvenes y buscar posibles soluciones a su situación.

El proyecto busca tener un carácter transformador donde profesionales de la acción social, estudiantes, jóvenes y nuestro grupo de investigación reflexionen sobre prácticas educativas para dignificar la situación de marginación a la que se enfrentan estos chicos/as.